

令和3年度 第4回 恵那警察署協議会 議事概要

開催日時 令和4年2月15日（火）午後1時30分から午後2時30分

開催場所 恵那警察署 岩村警部交番

出席者 協議会委員 1名

署長ほか 3名

内 容

新型コロナウイルス感染拡大防止の見地から、第4回会議は書面会議とした。代表として協議会会長に対し代表説明を行った。

[業務説明]

- 1 令和3年中における活動報告
- 2 意見、提言、質疑

[その他の意見要望等]

- 1 委員から「警察と合同で行った広報活動（ケアマネジャー連絡会議）は、犯罪被害等に遭いやすい高齢者へのアプローチとしてとても良かった。今後も定期的に情報発信や、各種コラボ活動を通じた防犯活動をお願いします。」との提言が出た。それに対し署長から、現在、警察官の巡回連絡等地域住民と直接会話する機会が減少している。そんな中、高齢者と多く接触するケアマネジャーが高齢者に対して防犯指導を行うことは有効な対策です。今後も関係機関等と連携した防犯活動を展開します。特にケアマネジャーに対しては今後も定期的な情報発信に努めていく旨を説明した。
- 2 委員から「恵那市の交通死亡事故死者数が2年連続でゼロだったことは大変喜ばしいこと。引き続き交通安全対策をお願いします。」「各種取締りを通じて、引き続き交通事故死者数ゼロを目指してください。また、取締り以外にも、管内の見回り活動をお願いします。」「今後も恵那市内の交通死亡事故をなくすため、シマシマ作戦など横断歩道の歩行者優先等と呼びかけることが大切だと思います。今後も交通事故防止対策をお願いします。」との提言が出た。それに対し署長から、交通死亡事故を防ぐには、市民に向けた交通安全啓発活動、死亡事故の発生リスクが高い横断歩道等における取締り活動、制服警察官及びパトカーによる警戒・見回り活動等を継続して行うことが重要。関係機関等と連携し、昨年に引き続き、管内の交通死亡事故ゼロを目指した活動を推進していく旨を説明した。
- 3 委員から「今期で協議会委員を退任するが、今後も恵那市の安全・安心の為に恵那警察署が活躍されることを願っています。」との激励をいただいた。それに対し署長から、3年間ありがとうございました。恵那警察署では、管内の安全・安心を守る為、引き続き署員一同、各種警察活動に取り組んでいく。と感謝を述べた。

令和3年度 第4回 恵那警察署協議会 議事風景

